
部局長会議議事要旨 

 

日 時 平成２０年１２月１７日（水）１４時２０分～１５時５５分 

場 所 事務局３０１会議室 

出 席 者 鷲田総長、 

西田、小泉、西尾、高杉、門田、武田、辻、月岡 各理事、 

杉本(外)、江川(文)、三浦(人)、中尾(法)、阿部(経)、東島（理）、平野（医）、      

米田（歯）、小林(薬)、馬場(工・先端)、戸部(基)、金崎(言)、床谷(国)、今瀬（情）、

村上（生）、松川（高）、菊谷（微）、山口(産)、相本(蛋)、大竹（社）、野城(接)、      

林（医病）、菊野(留)、江口（博）、工藤（大）、高橋(世界)、奥西（日日）、竹村（サ） 

の各部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 金水(コ)、木下（総長補佐）、山元（総長補佐） 

欠 席 者 大嶋（歯病） 

代理出席 畑中（核）、乗松（レ） 

 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（11 月 18 日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば 12 月 19 日（金）までに

総務部企画推進課へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の提出はなく、原

案のとおり確定した。） 

 

議 事 

 

 

１ 第二期中期目標・中期計画（第一次案）について 

第二期中期目標・中期計画（第一次案）について、配付資料に基づき説明があり、別途文

書にて意見照会を行うので、1月 15 日までに意見を提出願いたい旨依頼があった。 

 

２ 平成２２年度概算要求等ヒアリングについて 

平成 22 年度の概算要求等ヒアリングについて、配付資料に基づき、日程及び留意事項等

の説明があった。また、ヒアリングの際には部局達成状況評価書とともに「平成 20 年度に

おける特記事項及び留意事項」を活用願いたい旨依頼があった。 

 

３ 事務改革の検討状況について 

事務改革策定ＷＧの活動状況及び今後のスケジュールについて、配付資料に基づき報告が

あった。 

 

４ 共同研究員宿泊施設の整備事業について 

共同研究員宿泊施設の整備事業について、配付資料のとおり設計案が決定された旨の報告

があった。 



 

５ 平成２０年度科学研究費補助金の採択状況及び平成２１年度科学研究費補助金の応募状況

について 

科学研究費補助金の平成 20年度の採択状況及び平成 21年度の応募状況について、配付資

料に基づき報告があり、獲得に向けて今後さらに努力願いたい旨依頼があった。 

 

６ 教員業績評価について 

１１月の部局長会議で説明があった第一期中期計画の達成に向けた課題のうち、部局が実

施する教員の業績評価について、配付資料に基づき、基本方針案の説明があった。また、12

月 24 日に開催予定の評価委員会において、教員業績評価に係る説明及び先行事例の紹介を

行うので、部局の教員業績評価担当教員も出席願いたい旨の案内があった。 

 

７ 臨時国立大学法人財務担当理事等会議について 

11 月 18 日に文部科学省において開催された臨時国立大学法人財務担当理事等会議につい

て、配付資料に基づき報告があり、会計経理の適正な執行について依頼があった。 

 

８ 非常勤職員等の給与額の検討について 

非常勤職員等の給与額のうち、医員及び嘱託職員等の給与並びに非常勤講師及びＴＡ・Ｒ

Ａの報酬について、大学の財務状況等を総合的に勘案した結果、配付資料のとおり改定を見

合わせることとしたい旨の説明があった。 

 

９ 医師臨床研修特別手当の見直しについて 

医師臨床研修特別手当を引き上げることについて、配付資料に基づき説明があった。併せ

て、医員等の時間給の妥当性等についても今後検討することとした旨の報告があった。 

 

１０ 大阪大学の開講する授業科目の受講による職員研修の実施について 

本学の授業科目受講による職員教養研修制度の導入について、配付資料に基づき検討案の

説明があり、別途文書にて意見照会を行うので、1 月 5 日までに回答願いたい旨依頼があっ

た。 

 

１１ 平成２１年度障害者雇い入れ計画について（案） 

本学における障害者雇用について、配付資料に基づき、現状報告及びこれを踏まえた平成

21年度の計画案の説明があり、雇用に係る経費負担及び雇用の促進について依頼があった。 

 

１２ 「ANNUAL REPORT OF OSAKA UNIVERSITY―Academic Achievement―2007-2008」刊行 

ANNUAL REPORT OF OSAKA UNIVERSITY（Vol.9）を配付資料のとおり刊行した旨の報告があ

り、作成協力への謝辞及び次号作成への協力依頼があった。 

 

１３ 海外拠点の現状について 

海外拠点の現状について、配付資料に基づき報告があった。 



 

１４ 平成２０年１１月分超過勤務実績について 

平成 20年 11 月分の部局別の超過勤務の実績について、配付資料に基づき報告があった。 

 

１５ 服務規律の遵守の徹底について 

今般、手当の不正受給等、教職員による複数の不正事案が判明したことから、服務規律の

遵守の徹底について、配付資料に基づき要請があった。 

 

 

（以上） 


